

Aktuelle Informationen für die Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Fitzbek

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

gern informiere ich Sie über aktuelle Punkte in der Gemeinde Fitzbek:

Sanierung Gehwege im Bereich der Hauptstraße, Sparkassenweg

Der Gehweg in der Hauptstraße im Abschnitt Harthorstweg bis Dorfende Richtung Willenscharen wurde vor Weihnachten 2014 bereits gepflastert. Nachbesserungen werden kurzfristig erfolgen, so dass dieser Abschnitt dann fertig ist. Der Gehweg im Abschnitt Harthorstweg bis zum Mühlenbach wird im Rahmen einer Erneuerung der Mittelspannungsleitungen durch die Schleswig-Holstein Netz AG auch in Pflaster neu verlegt. Durch die Maßnahme wird der Gehweg im Sparkassenweg ebenfalls saniert, ohne Kostenbeteiligung durch die Gemeinde Fitzbek.

Fahrbahnsanierungen

Im Bonnersweg Höhe erster Feuerlöschteich ist eine Erneuerung der Fahrbahn auf einer Länge von 30 m erforderlich, damit ist zeitweise die Sperrung des Straßenabschnittes erforderlich (ca. drei Wochen). Im 1. Moorkoppelweg, Ecke Schmermoorweg (Durchlauf Kirchweddelbach) ist eine Sanierung erforderlich, der Zeitpunkt der Umsetzung ist noch unbestimmt.

Straßenbeleuchtung

Im Rahmen der Verlegung von Leerrohren für die Breitbandversorgung wurden teilweise neue Stromleitungen für die Ortsbeleuchtung mit verlegt. Einige ältere Lampen werden auf Grund von Mängeln (z. B. Hauptstraße – Einmündung Harthorstweg und Hauptstraße – Bushaltestelle) in Kürze ersetzt.

Gemeindedienst für Jedermann

Am Montag, den 13.04.2015, 18:30 Uhr, treffen wir uns am Feuerwehrhaus zum Gemeindedienst. Schilder werden gesäubert, Sträucher geschnitten, Straßeneinläufe entleert und vieles mehr. Für das leibliche Wohl der Helfer wird gesorgt.

In eigener Sache

Am 26.03.2015 hat die Verbandsversammlung des ZVBS Zweckverband "Breitbandversorgung Steinburg" den Beschluss gefasst, die Breitbandversorgung für die Ämter Wilstermarsch/Wilster, Krempermarsch und Horst-Herzhorn an die SWN Stadtwerke Neumünster zu vergeben. Damit ist im Kreis Steinburg eine nahezu flächendeckende Breitbandversorgung via Glasfaser sichergestellt. In gleicher Sitzung habe ich den Verbandsvorsitz des ZVBS nach mehr als vier Jahren abgegeben. Anfang April 2015 werde ich zudem mein Amt als Bürgermeister niederlegen und sodann aus der Gemeindevertretung ausscheiden. Ich bedanke mich für Ihre Unterstützung und das mir entgegengebrachte Vertrauen. Meinem Nachfolger als Bürgermeister der Gemeinde Fitzbek wünsche ich alles Gute.

Mit freundlichen Grüßen Henning Ratjen

Bürgermeister